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Rapport annuel du président de la  
FEDERATION FELINE HELVETIQUE  
du 1er janvier au 31 décembre 2022 
          
 
 
Mesdames et Messieurs, chers amis des chats  
 
Mon rapport annuel donne un aperçu d'une année qui a été partiellement accompagnée par CORONA. Une 
exposition a été reportée, nous avons entendu parler à plusieurs reprises de contagions lors d'expositions et 
j'ai été personnellement touchée juste avant notre assemblée des délégués. 
Le rapport est divisé dans les parties suivantes : 
 

• Assemblée des délégués  

• Assemblée des présidents  

• Assemblée générale de la FIFe  

• Fête d'anniversaire, 70 ans de la FFH 

• Expositions  

• Comité Central  

• Tâches personnelles 
 

Assemblée des délégués du 23 avril à Berne 

Cette année, notre assemblée des délégués a pu se tenir à la date prévue à l'hôtel Kreuz à Berne. Comme 
je l'ai mentionné au début, je n'ai pas pu y participer et l'assemblée a été présidée par notre secrétaire, 
Stéphanie Feyfar. 
 
-  Les 13 sections ont participé à l'assemblée avec 32 voix. 
-  Les rapports ont été acceptés et décharge a été donnée au comité central. 
-  Le budget a été approuvé. 
-  Michael Friedauer a été élu président de la CT pour la période en cours. 
-  Les cotisations et les taxes pour l'année 2023 ont été acceptées.  
-  La 1ère proposition du KECB, une adaptation de l'art. 17, délais, des statuts de la FFH, a été 

acceptée.  
-  L'apéritif et les boissons de la réunion ont été offerts par le club félin de Züri-Leu. 
 
Le procès-verbal décisonnel a été rédigé par notre vice-secrétaire, Wanda Dado. 
 
Assemblée générale de la FIFe des 26 et 27 mai 2022 à Pilsen, République tchèque 
 
Cette année, l'AG de la FIFe a pu avoir lieu comme prévu. Je représentais la FFH et Stéphanie m’a assisté à 
titre de conseillère. Malheureusement, nous n'avons reçu le procès-verbal que cinq mois après l'assemblée. 
Les deux versions, allemande et française, peuvent être téléchargées sur notre site Internet. 
 
70 ans de la FFH, fête d'anniversaire le 24 septembre 2022 sur le lac de Thoune et à l'hôtel Seepark à 
Thoune 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tous ceux qui étaient présents, 47 personnes au total, ont profité d'une très belle fête d'anniversaire.  
Même l'arc-en-ciel que nous avions spécialement commandé était là à temps. 
Regardez les photos sur notre site web :      2022 FFH-Jubiläumsfeier | Flickr 

 

 

https://www.flickr.com/photos/144843845@N03/albums/72177720302478638
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Assemblée des présidents du 12 novembre 2022 à Cortaillod 
 
Les présidentes et présidents, ou leurs représentants, de 9 sections ont participé à cette assemblée des 
présidents. Ebocat, KLZ, SFG et SFT s'étaient désistés pour cette assemblée. 
 
-  Les dates d'exposition ont été approuvées. La date de 2023 du CCVV+F a été approuvée 

conformément à l'article 6i du règlement d'exposition de la FFH annulée. Un recours est ouvert. 
-  La remise des prix des "Meilleurs Chats Suisses 2022" ou justement "National Winners", aura lieu 

lors de l'exposition de la SGR/SSC à Lenzbourg. 
-  La discussion a porté sur une application uniforme des dispositions relatives à la protection des 

animaux lors des expositions félines de la  FFH. 
-  La KAS a présenté un nouveau modèle de rabais concernant les frais d'exposition afin d'augmenter 

le nombre de participants à nos expositions félines. 
 
Les expositions de nos sections  
 
10 sections ont organisé une exposition féline internationale. Le nombre de chats était inférieur à 150 par 
jour dans 5 expositions. (Nombre de chats par jour, colonne de droite) Après notre demande, la FIFe nous a 
donné l'autorisation d'organiser ces expositions en tant qu'expositions félines internationales. Mais à la fin de 
l'année, la situation s'est améliorée et l'exposition de décembre a compté plus de 200 chats par jour. 
Je remercie les organisateurs pour leur engagement à organiser de beaux shows attrayants. 
 

2022 März 19./20. 2300 La Chaux-de-Fonds 2 x 1 jour, 2 certificats 
Remise des prix MCS/NW 

CCM 158  /  150 

 AprMai 30./01. 8154 Oberglatt 2 x 1 jour, 2 certificats ZL 136  /  143 

 Mai 21./22. 4242 Laufen 2 x 1 jour, 2 certificats KCbB 139  /  127 

 Juni 11./12. 1844 Villeneuve 2 x 1 jour, 2 certificats  
séparés par catégories 

CCVV+F 160  /  160 

 Juli 02./03. 6403 Küssnacht am Rigi 2 x 1 Tag, 2 Zertifikate ebocat 117  /  125 

 Aug. 27./28. 6023 Rothenburg 2 x 1 jour, 2 certificats SSC/SGR 151  /  155 

 Sept. 17./18. 2016 Cortaillod 2 x 1 jour, 2 certificats SFNJ 140  /  145 

 Okt. 08./09. 3400 Burgdorf 2 x 1 jour, 2 certificats KECB 156  /  145 

 Nov. 05./06. 9470 Buchs SG 2 x 1 jour, 2 certificats RKVO 151  /  151 

 Dez. 10./11. 4663 Aarburg 2 x 1 jour, 2 certificats KAS 213  /  229 

 
Comité central 
 
Le CC s'est réuni à deux reprises. Diverses questions ont également été réglées par e-mail.  
 
Des plaintes ont été déposées contre 4 (10) éleveurs par des acheteurs de chats. Tous les cas ont été 
traités par la section correspondante. Une autre plainte concernait un éleveur qui n'était pas membre de la 
FFH. 
 
En 2022, il n'y a pas eu de changement d'affiliation à des associations FIFe étrangères. Deux éleveurs du 
membre FIFe ARISTOCAT sont passés à la FFH. 34 (66) nouveaux éleveurs ont demandé un affixe, dont 4 
(4) éleveurs sont passés d'un club indépendent à la FFH.  
 
La RKV Ostschweiz a fait don d'un montant aux "Amis des chats de Suisse" et le KECB pour les actions de 
castration.  Celles-ci ont été complétées par le double de la somme provenant de la caisse des amendes. Je 
me pose la question : est-ce que les autres sections ne donnent pas d'argent pour ce don annuel ou est-ce 
qu'elles l'oublient tout simplement ? Au début de l'année, nous avons soutenu des amis des chats et des 
éleveurs en Ukraine avec d'autres montants de la caisse des amendes, en versant une somme à chacun 
des trois clubs félins du membre ukrainien de la FIFe ainsi qu'à l'action d'aide organisée par Samantha 
Antonelli. 
 

Tâches personnelles  

 
Il a fallu répondre à plusieurs reprises à des courriels. Stéphanie Feyfar a répondu à ceux en français et 
Wanda Dado à ceux en italien. La plupart des demandes concernaient l'adhésion de futurs éleveurs et de 
ceux qui souhaitaient passer d'une organisation non FIFe à la FFH. 
 
La gestion du nouveau site web de la FFH est très simple et je fais toujours ce travail aussi vite que je peux 
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et avec beaucoup de plaisir. 
 
Il y a eu à nouveau de nombreuses demandes de personnes intéressées par des chats de race. Toutes ces 
personnes ont été renvoyées vers notre liste d'éleveurs sur le site web de la FFH. 
Cette année encore, j'ai traité les demandes de noms d'affixes. Il a toujours fallu trouver des solutions avec 
l'administratrice des affixes de la FIFe lorsque des éleveurs d'organisations indépendantes passaient à la 
FFH/FIFe, car dans la plupart des cas, ils voulaient que leur ancien nom soit enregistré à la FIFe.  
 
Pour terminer, je voudrais remercier tous ceux qui ont contribué par leur engagement à accomplir des 
tâches pour le bien des chats et de la FFH. Un merci particulier à notre secrétaire du LOH, Theres 
Habegger, qui accomplit son travail de manière très expéditive et à la grande satisfaction de nos éleveurs. 
Un grand merci aussi à Hans Peter Lang, qui est toujours prêt à aider là où on a besoin de lui !  
 
Enfin, un grand merci à mes collègues du CC pour leur agréable et amicale collaboration. 
 
 
Hermetschwil, le 10 mars 2023                  Alfred Wittich Soojarit, président de la FFH 


